

# Delegación de Baleares

Luz Moncayo



Todo empezó en 2017 cuando hice un curso de patchwork por primera vez. Debido a mi carácter entusiasta y curioso, siempre he sentido la necesidad de estar en constante formación y diversificación de disciplinas. El patchwork justo me aportaba la posibilidad de aprender muchas técnicas con las que divertirme.

Ya en 2017 me hice socia de la Asociación Cosipatchwork en Baleares y el siguiente año me estrené como colaboradora en la Junta directiva hasta 2020 cuando presenté mi candidatura como presidente, cargo que ostento desde entonces. En esta nueva etapa he podido colaborar en la promoción y difusión del patchwork, crear comunidad y, lo más difícil, mantenerla. Aprendiendo mucho de mis antecesoras y de todas las personas que me acompañan.

Quiero dedicar parte de mi tiempo a continuar con esta labor de divulgación y difusión del patchwork desde la Asociación española de patchwork.